

Region kompakt

POLLING

Von den Römern zu den Bajuwaren

Um die bayerische Geschichte vom 5. bis 6. Jahrhundert geht es am Freitag, 8. Juli, ab 19.30 Uhr im Rahmen der Vortragsreihe zur Huosigau-Ausstellung im Fischerbau in Polling. Die Mittelalter-Forscherin Dr. Brigitte Haas-Gebhard wird sich dem historischen Loch nähern, das sich nach dem Abzug der Römer nach dem Jahr 476 und vor dem Auftauchen der Bajuwaren im 6. Jahrhundert aufgetan hat. Die Referentin leitet in der Archäologischen Staatssammlung die Abteilung Mittelalter. Bei der Erforschung dieses Zeitabschnitts sind die Wissenschaftler auf archäologische Spuren angewiesen, da es keine schriftlichen Quellen gibt. Daher verfügt man auch über entsprechend wenig gesicherte Kenntnisse über die frühmittelalterliche Adelssippe der Huosi und der anderen in der Lex Baiuvariorum genannten Familien.

Die Huosigau-Ausstellung ist wieder geöffnet am Freitag von 13 bis 18 Uhr sowie samstags und sonntags von 10 bis 18 Uhr. (lt)